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■ 例会日：毎週木曜 PM12:30より
■ 例会場：ホテル三浦華園
■ 住　所：滝川市花月町1-2-26
■ 電　話：(0125)-22-3344
■ ＦＡＸ：(0125)-24-2755
■ メール：info@rotary.gr.jp
■ WebSite：www.rotary.gr.jp

幹事報告
1.ロータリー財団より前年下期にご寄付

された皆様に確定申告用の領収書が届い

ています。2.九州豪雨災害の義援金、4万

円を地区に送金させて頂きました。3.芦

別・深川ロータリークラブから会報が、

赤平・芦別・留萌ロータリークラブから8

月の例会プログラムが、また、ガバナー

月誌の8月号が届いております。4.8月の

ロータリーレートが1ドル￥105に変更に

なりました。5.本日ここ三浦華園におき

まして午後6時半より第7回定例理事会を開催させて頂きます。役

員・理事の皆様にはご出席頂きます様お願い致します。

ロータリー友誌紹介
川西委員長：RI会長挨拶、コロナウイルス、埼玉県立所沢高等学

校IAC認証状伝達式の記事についての紹介がありました。

会長お礼
柳先生大変ありがとうごさいました。歯並び、歯のかみ合わせの

大切さそして大変高度な技術により素晴らしい治療が行われてい

ることを知りました。歯というのは人間の健康上とても大切であ

ることは認識しているつもりですが、私達が日常普通に言葉を正

常に出せたり、食べ物を美味しく感じたりするのは、歯のかみ合

わせや歯並びに影響し、良く噛み砕くことにより胃や腸の役割を

助けているのだと思いました。先生の高度な技術が多くの人を助

けていることをあらためて感じました。本日卓話を頂きました事

に心よりお礼を申し上げます。ありがとうございました。

委員会報告・8月の祝福
佐伯プログラム委員長：例会案内の日付の訂正とお詫び、桜井親

睦委員長：8/20夜間例会の案内。場所は三浦華園18:00からで締

切は8/12です。熊谷ニコニコBOX委員長：8月の祝福の発表

前回のプログラム [ 講師卓話 ]

－ 歯無しにならない話 －
【出席委員会担当例会】

滝川歯科医院院長

柳　清二　歯科医

丹出席委員長が柳先生の経

歴を紹介した後、“歯無し

にならない話”がスタート

しました。今回は“歯無し

にならない話”のシリーズ

第3回目です。“歯の一

生”にちなんで乳歯が生

え、永久歯に生え変わる過

程と歯の萌出異常、歯の変

色の治療、歯槽骨の異常発

育の治療、外傷の治療、虫

歯の処置、歯周病の対処、

入れ歯の処置、インプラントについてを臨床医の立場で色々な症

例を交えながらわかり易くお話し頂きました。先生は最後に口腔

内の衛生、歯無しになる前にしっかり歯ブラシをすることが基本

ですよ！「歯を磨けば何でも噛める」と卓話を締め括られまし

た。（因みに冒頭の先生の写真は北海道一の写真館、フォトダケ

ダさんによるもので、一番のお気に入りだそうです）

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）

柳清二会員：生涯最後の卓話を担当させて頂きました。本当に

ありがとうございました。篠島弘会員：ちょっと良い事があっ

て。佐伯敏和会員：ホタル観賞例会で30名のご参加頂いて。

畠山かおる会員：今年度会計を拝命いたしました。一年間適切

な会計を遂行してまいります。加藤勇三会員：会員誕生祝い。

来年は還暦です。川西康弘会員・上田恒太朗会員：会員誕生祝

本日の合計￥28,000、累計￥211,000です。

編集／クラブ会報委員会　　発行日：令和2年08月08日

出席報告　　　8月6日

会員数 病欠 免除 出席 欠席 出席率

84名 1名 7名 55名 23名 71%

【 今週の寄付 】（敬称略）

◆米山： 谷口正樹会員　奥山かおる会員　星野秀人会員　

向井由延会員　猪巻弘行会員　中嶋隆会員

川西康弘会員

◆財団： 鈴木忠男会員　星野秀人会員　向井由延会員　　

猪巻弘行会員　上田恒太朗会員

第3199回　例会報告　令和2年8月6日（木）

会長挨拶
先週は本年度初めての移動例会、ホタル観賞会でありました。30名ほどの会員に参加頂き、楽しい時をすごさせ

て頂きました。普段は中々観賞することがない蛍を見ることができて、とても良かったと思います。参加頂いた

皆様ありがとうございました。先週、当クラブの安達会員のお父様がお亡くなりになりました。4日5日で葬儀が

執り行われました。心よりご冥福をお祈り申し上げます。今日8月6日は広島平和記念日であります。75年前の今

日、広島上空からアメリカ米軍機が世界初の原子爆弾、「リトルボーイ」を投下し、約14万人の尊い命が奪われ

ました。トランプ大統領がこの事を素晴らしい偉業であると表現されたそうですが理解できません。二度と起こ

ってはならない事であると思います。本日の例会は柳大先輩より、歯にまつわるお話を伺います。最後までご清

聴頂きますようお願い申し上げます。


